



Le SNEP-FSU Académique, dans le cadre de l'intersyndicale, appelle à faire barrage à l'extrême droite et à voter pour le Programme du Nouveau Front Populaire aux élections législatives.

Nous comptons sur vous pour diffuser sans modération, le différent tract ci-joint. Chaque voix compte !

Le contexte politique où l'extrême droite arrive aux portes du pouvoir, nous oblige à nous positionner et prendre des responsabilités à la hauteur de la gravité de la situation. Avec le Rassemblement National nous aurions beaucoup à perdre ! En revanche, l'émergence du Nouveau Front Populaire est porteuse d'espoir car son programme reprend nombre de nos valeurs et revendications.

L'extrême droite arrive largement en tête des suffrages aux élections européennes dans l'académie de Bordeaux. Rappelons que le RN a voté à l'assemblée nationale, pour exemple, contre l'augmentation du smic, contre l'indexation des salaires sur l'inflation, contra la taxe sur les supers profits, contre le rétablissement de l'ISF...(voir pièce jointe) Dans l'éducation, le programme de l'extrême droite s'inscrit dans la poursuite des orientations : tri social repris dans le choc des savoirs qu'il a d'ailleurs inspiré, exclusion et adaptation aux besoins de l'économie, ces orientations sont portées par Macron en y ajoutant l'autoritarisme. Ce parti rêve d'une école dans laquelle les élèves se taisent et les enseignants aussi.

En tant qu'organisation syndicale attachée au progrès social et à la démocratie, le SNEP-FSU Bordeaux souhaite, au contraire, une école qui permet à TOUS les jeunes d'accéder aux savoirs, à la culture, dans une perspective émancipatrice. C'est notre boussole !

Le SNEP-FSU porte haut et fort les principes républicains, d'égalité, de liberté, de laïcité, de tolérance.

le SNEP-FSU doit prendre ses responsabilités et défendre une société égalitaire et solidaire, avec des services publics de qualité.

Grace à une forte représentativité syndicale et professionnelle, le travail de fond mené depuis de nombreuses années par nos militants, auprès des élus, des instances et associations, a permis la reprise de nos nombreuses revendications dans le programme du nouveau Front Populaire :

- *Abrogation de la réforme des retraites et réaffirmation du droit à la retraite à 60 ans*
- *Hausse de 10% du point d'indice des fonctionnaires et indexation les salaires sur l'inflation*
- *Abrogation du choc des savoirs*
- *Réduire les effectifs par classe pour faire mieux que la moyenne européenne de 19 élèves*
- *Fixer la pratique de l'EPS à quatre heures hebdomadaires*
- *Lancer le rattrapage des postes manquants*
- *Porter un plan de 10 000 équipements supplémentaires et rénover les équipements sportifs existants*
- *Faire les premiers pas pour la gratuité intégrale à l'école*
- *Moduler les dotations des établissements scolaires (y compris privés) en fonction de leur respect d'objectifs de mixité sociale*
- *Investir dans l'éducation nationale : locaux, personnels (médecins scolaires, vie scolaire, titularisation des AESH)*
- *Abrogation des lois asile et immigration*

C'est pourquoi, le SNEP-FSU Bordeaux, avec l'intersyndicale, appelle la profession à ne donner aucune voix à l'extrême droite mais aussi à voter pour le programme des forces de gauche et écologistes réunies sous la bannière "Nouveau Front Populaire", force politique la plus à même de porter nos revendications dans l'UNITE.(cf pièce jointe).

Le bureau académique du SNEP-FSU Bordeaux